
Stv. Kühner fragt an, ob der Verwaltung bekannt sei, dass im ehemaligen Bowlingcenter eine 
Spielhalle eingerichtet werden solle. Auch Stv. Lenz habe Informationen darüber.  
Entgegen der vom Bürgermeister spontan gemachten Aussage, dass eine Baugenehmigung 
derzeit noch nicht vorliege, bleibt festzustellen, dass am 12.04.2011 einer Nutzungsänderung 
einer Teilfläche des ehemaligen Bowling-Centers in eine Spielhalle durch die 
Kreisbauaufsichtsbehörde zugestimmt wurde. Dem Bürgermeister war dies abwesenheitsbedingt 
nicht bekannt. 


